

Fecha: 25-07-2025Pág.: 20Tiraje:91.144Medio: Las Últimas NoticiasCm2: 541,5Lectoría:224.906Supl.: Las Últimas NoticiasFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Michael Vadull1: "Voy a las terias de animé a comprar funkos""

Tiene 27 años, empezó en Iquique y jugó en dos Rojas: la absoluta en el periodo de Eduardo Berizzo y la de fútbol playa en 2018.

ALEJANDRO VILLEGAS

n la sorprendente campaña del Audax Italiano, que escolta a Coquimbo Unido en lo más alto de la tabla, no hay duda de que la figura central ha sido Leonardo Valencia en virtud a sus nueve goles. Pero en los verdes también destacan otros cracks, entre los cuales Michael Vadulli brilla con luces propias, gracias a su despliegue incansable en delantera y los dos tantos que ha aportado en doce encuentros.

Es curiosa la historia del iquiqueño de 27 años. De partida, porque tuvo que ir al Registro Civil para cambiarse el nombre. "Me crié con mis abuelos maternos. Entonces ahora de grande alteré el orden de los apellidos, porque también quería que mi hija fuera Vadulli y no Fuentes", explica el puntero, que nunca hizo divisiones inferiores y saltó de la calle al fútbol profesional cuando ya tenía 18 años. "El profesor Erick Herrero me llevó al plantel de Iquique directamente, cuando yo jugaba en el barrio. Él depositó su confianza en mí", recuerda el atacante, que entre otras excentricidades es el único chilenos que ha jugado en dos modalidades de la Roja: la de fútbol tradicional y la de fútbol playa.

¿Cómo fue ese paso del barrio al fútbol profesional, Michael?

"Imaginate, un sueño. Yo era un hincha que iba al estadio a alentar a Iquique y de la noche a la mañana me vi jugando al lado de grandes jugadores como Mauricio Zenteno, Rodrigo Naranjo y Matías Donoso. No voy a negar que fue difícil el cambio, pero en dos o tres meses ya estaba jugando en Primera".

¿Y el salto a Santiago cómo se

"En 2021 me mandaron a préstamo a Audax Italiano y terminó yéndome bien. Con el tiempo me convertí en parte del club, hace poquito cumplí cien partidos y soy audino de corazón. Gracias a esta institución logré ir a la Selección. Me llamó Eduardo Berizzo y debo ser uno de los pocos que ha defendido a las dos Rojas, porque también integré la selección chilena de fútbol playa y hasta jugué un Sudamericano en 2018".

¿Cómo recuerda ese llamado a la Selección de Berizzo?

"Uff, lo más maravilloso que he tenido. Fue corta, pero una gran experiencia. Me tocó ir a Europa, a un viaje a Polonia. Y conocí a grandes jugadores como Arturo,



Michael Vadulli reconoce su pasión por el animé y se declara futbolista otaku.

Futbolista otaku habla de su afición por las figuritas en medio de la gran campaña de Audax Italiano

Michael Vadulli: "Voy a las ferias de animé a comprar funkos"



Segundo en la tabla, el Audax de Vadulli empieza a soñar en grande.

Alexis, Claudio Bravo y Gary Medel. Por eso ahora estamos trabajando para poder volver alguna vez".

¿Es verdad que es fanático de los funkos?

"Claro. De chico que veo animé y me gustan las historias de superación de los dibujos animados y Naruto es mi favorito. Entonces de grande me fui apasionando y comencé a juntar mi colección de figuras de Funko. Es como mi hobby y ya tengo cerca de 200".

¿Hay algunos que son más difíciles de conseguir?

"Sí, pero yo ya me manejo ahí, trato de buscar de dónde traerlos con amigos o en ferias. También estoy en un grupo de WhatsApp, donde voy comprando y cambiando".

¿Cuánto vale en promedio un funko de los caros?

"De los caros te puede salir, no sé, cien lucas. Pero esos son muy limitados y uno normal te puede costar unas ocho o diez lucas. Generalmente, voy a las ferias de animé o también vitrineo en los malls, donde hay varias tiendas especializadas"

En ese mundo, ¿le tratan de vender gato por liebre con figuras falsas?

"Sí, hay hartos falsos, pero ya me manejo en el tema y no caigo".

¿Y por qué dice que se considera un futbolista otaku?

"Es que así molestan a los que les gusta el animé, nos dicen otaku. Pero fue un decir nomás. Este mundo de verdad que es gigante y en el fútbol hay muchos jugadores que ven animé, que tienen tatuajes de animé y yo soy uno más nomás".

¿Áudax está para campeón?

"Es que quedan demasiadas fechas. Sabemos que es un campeonato largo, aunque el envión anímico es importante. Lo que sí como equipo nos hemos acoplado bien. El que entra, el que está en la banca, entran bien, y eso habla de la pelea interna que tenemos, que es sana. Y aquí de local no hemos perdido por ahora ningún partido. Nos hemos hecho fuertes en el pasto sintético y eso por ahí es un plus".

